

Dan más recursos a secretarías para necesidades de CDMX

Aumento de presupuesto es por dar atención a requerimientos: Batres; analizará datos con Finanzas

FRIDA SÁNCHEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, señaló que el aumento en el presupuesto de este año para las secretarías de Obras y Servicios, de Salud y para el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro tiene que ver con dar atención a las necesidades de la sociedad.

En su edición impresa de este miércoles, EL UNIVERSAL dio a conocer que en el primer semestre del año, el Gobierno de la Ciudad de México elevó el presupuesto que originalmente se tenía asignado al inicio de 2023 para las secretarías de Obras y Salud, así como para el Metro.

Dichos recursos serán destinados a proyectos como el Tren Interurbano México-Toluca, el Complejo Cultural del Bosque de Chapultepec y para monitorear el funcionamiento en las líneas 4, A y B del Metro.

En conferencia, tras encabezar el gabinete de seguridad en Tláhuac, el mandatario adelantó que solicitará a la titular de la Secretaría de Administración y Finanzas dar datos puntuales al respecto.

“Vamos a verlo con la secretaria de Finanzas y ya daremos una información puntual, pero tiene que ver básicamente con el objetivo del gobierno de atender necesidades de la sociedad siempre. Pero, para dar los datos más puntuales, lo haremos con la secretaria de Finanzas, que nos acompañe”, dijo.

De acuerdo con el *Informe de Avance Trimestral Enero-Junio 2023*, elaborado por la Secretaría de Administración y Finanzas, y entregado al Congreso de la Ciudad de México, la Secretaría de Salud tenía un presupuesto aprobado de 13 mil 958 millones de pesos y el modificado es de 14 mil 669 millones, es decir 711 millones de pesos más.

En el caso de la Secretaría de Obras, al inicio de este año tenía un presupuesto de 11 mil 655 millones de pesos, pero se le incrementaron 3 mil 399 millones, dejando un presupuesto modificado por 15 mil 54 millones.

En tanto que el Metro pasó a 20 mil 665 millones de pesos de presupuesto modificado, mil 818 millones adicionales a los 18 mil 848 millones que se habían aprobado originalmente.

De acuerdo con el documento, entre las obras que elevaron sus partidas presupuestales están el complejo Chapultepec Naturaleza y Cultura, con un monto inicial de 9 millones de pesos, que se incrementó a 30 millones.

También destaca la construcción del Tren Interurbano México-Toluca, en lo que refiere al tramo de la Ciudad, que pasó de 152 millones 500 mil pesos a mil 101 millones 550 mil pesos.

Por lo que refiere al Metro, el incremento de recursos será destinado a acciones de mantenimiento y rehabilitación entre las que destacan la elaboración de un estudio de monitoreo e instrumentación sistemática y seguimiento de comportamiento de la infraestructura de las líneas 4, A y B. ●

MARTÍ BATRES
Jefe de Gobierno de la CDMX

“Daremos una información puntual que tiene que ver básicamente con el objetivo del gobierno de atender necesidades de la sociedad siempre”

15,054

MILLONES DE PESOS
es el presupuesto modificado para la Secretaría de Obras y Servicios.





El Metro recibirá mayor presupuesto este año para monitorear el funcionamiento en las líneas 4, A y B.

